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DEPENDENCIA Y/O ALCALDÍA RESPONSABLE DE LA REUNIÓN: Alcaldía Local de Teusaquillo - Ambiente 

FECHA:  12 de octubre  -2021 LUGAR: Virtual – Plataforma Teams 

OBJETO DE LA REUNIÓN:  Mesa de residuos de la localidad de Teusaquillo 

HORA DE INICIO: 8:00 am HORA DE FINALIZACIÓN:  

ASISTENTES: 
 

NOMBRE 

CARGO 
TIPO DE 

VINCULACIÓN 

ENTIDAD o DEPENDENCIA CORREO ELECTRÓNICO TELÉFONO FIRMA 

A
S

E
S

O
R

 

D
IR

E
C

T
IV

O
 

P
R

O
F

E
S

IO
N

A
L

 

T
É

C
N

IC
O

/
 

T
E

C
N

Ó
L

O
G

O
 

A
U

X
IL

IA
R

 

C
A

R
R

E
R

A
  

P
R

O
V

IS
IO

N
A

L
 

L
IB

R
E

 N
O

M
B

. 

C
O

N
T

R
A

T
IS

T
A

 

Diego Armando Reina Barrera   x      x 
Alcaldía Local de 

Teusaquillo 
Diego.reina@gobiernobogots.gov.co 3124196437  

 Nelson Vladimir Cruz Mejía      x           x   UAESP Nelson.cruz@uasp.gov.co  304688533   

Iván Anzola   x      x 
Alcaldía Local de 

Teusaquillo 
Iban.azola@gobiernobogota.gov.co  

 

 Milton Herrera      x           x  Subred Norte  rednortesaludambiental@gmail.com  3118574891  
 

Luz Adriana Ruíz Bustos    x      x UAESP-RBL Luz.ruiz@uaesp.gov.co   

María Elena Ortega     x             x 
Alcaldía Local de 

Teusaquillo 
maria.ortega@gobiernobogota.gov.co 3212444104  

Comunicaciones LIME          
LIME S.A ESP          
Gestor Social 

Comunicaciones@lime.com.co   

Diana Alejandra Parra Rodríguez   x      x 
Alcaldía Local de 

Teusaquillo 
dianap.rodifuez@gobiernobogta.gov.co 3504415857  

María Paula Rojas Amador   x      x 
UAESP- Coordinación 

Juntos Limpiamos Bogotá Maria.rojas@uaesp.gov.co   

mailto:Maria.rojas@uaesp.gov.co
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Carmenza Aguilar Cervera    x     x 
Alcaldía Local de 

Teusaquillo  
Carmenzaaguilar2008@hotmail.com 3103432753  

Fabian Eduardo Quiceno Carrero   x      x Consorcio PC Fabian.quiceno@consorciopc.com   
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DESARROLLO Y CONCLUSIONES DE LA REUNIÓN: 
 

Siendo las 8:15 am del día 12 de octubre de 2021, Diego Reina de la Alcaldía Local de Teusaquillo dio inicio 
a la reunión virtual programada el segundo martes de cada mes con el equipo interinstitucional que conforma 
la mesa de trabajo de residuos para la localidad de Teusaquillo. 
 
Diego Reina - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo:  Da la bienvenida a Iván Anzola       
manifestando que se encargará en adelante del Proyecto 2147 en la Alcaldía directamente y quien presidirá la 
próxima reunión de la Mesa de Residuos y solicita haga su presentación. 
 
Iván Anzola: Manifiesta que es Administrador de Empresas, especialista en Marketing en temas relacionados con 
planeación y deportiva, he sido presidente de acción comunal, he estado muy vinculado con los temas sociales, 
deportivos y discapacidad y ambientales, trabaje con la Secretaría Distrital de Ambiente por 2 años trabajando 
los temas de educación y logística. Estaré muy atento a todo lo que pasa dentro de la Localidad. Me pueden 
escribir a mi cuenta de correo que es ivananzo@gmail.com y ivan.anzola@gobierno.gov.co. 
 
Diego Reina - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Manifiesta que hay unos temas por tratar 
y solicita que Carmenza lo apoye con el Acta. 
 
Carmenza Aguilar – Alcaldía local de Teusaquillo: Solicita al equipo de la Mesa de residuos firmar las Actas que se 
le envía en cada una de la mesa de residuos. 
 
Diego Reina - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Retoma la palabra confirmando lo 
manifestado por Carmenza, informando que desde el Consejo de Bogotá solicitan información de varias 
actividades relacionadas con la localidad y debemos allegar las actas, pero algunas sin firma, entonces para que 
por favor tengan en cuenta eso. Toca dos puntos en esta mesa de residuos: 1. Es la limpieza de la carrera 30 con 
calle 40A, es una solicitud que hizo la Sra. Patricia en las jardineras y al lado del parque Ecuador y pregunta si 
finalmente se pudo realizar la limpieza porque al parecer la Sra. está molesta y se comunicó con Diana Parra 
para que le informara sobre la limpieza de ese punto. Pregunta a Elkin o a un funcionario de la UAESP si se pudo 
realizar esta limpieza o no tienen claro la situación para otro día averiguar que ha sucedido. 
 
Nik Caro- Comunicaciones LIME – Gestor Social de Lime: Informa que hoy no está presente Elkin y estoy 
hablando con él, pregunta que si este tema lo trataron en la mesa anterior o lo reportaron a través de qué 
medio. 
 
Diego Reina - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Responde que fue un recorrido que se 
realizó una vez planteado en la mesa de residuos con el acompañamiento de todas las entidades de la mesa y 
fue uno de los compromisos la limpieza en ese punto, no sé si ya se hizo y efectivamente la Sra. Patricia no tiene 
pleno conocimiento y yo creo que Elkin sería la persona indicada para informarnos sobre el tema, si le puede 
comentar a Elkin sobre ese punto y que nos comente que pasó. 
 
Nike Caro - – Gestor Social de Lime: Manifiesta que ya está hablando con él. 
 

mailto:ivananzo@gmail.com
mailto:ivan.anzola@gobierno.gov.co
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Diego Reina - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Manifiesta que otro de las situaciones es 
que por solicitud de la Alcaldesa – Ana Dunia, está solicitando que se programen actividades de reciclaje, 
limpieza o algo similar en el Parque Brasil y la idea es que la comunidad participe. Pregunta a las Entidades 
participantes de la mesa de residuos la viabilidad para realizar esta jornada, sugiere un día sábado y pregunta si 
proponemos alguna fecha y pregunta a Milton de la Sub-Red norte si podemos aprovechar una jornada de 
vacunación canina y qué otras actividades. 
 
Milton Herrera – Sub Red Norte: Informa que para este mes de octubre han terminado informes de gestión y la 
meta se cumplió para esta vigencia, por esto no podemos llevar un punto de este tipo para la jornada. 
 
Diego Reina - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Pregunta a los funcionarios de la UAESP 
tengan la posibilidad de alguna jornada y manifiesta que una campaña muy interesante realizada en la localidad 
fue la recolección de residuos como vidrios, etc. y hubo bastante residuo y considero que nos podría ayudar 
mucho trabajarlo con la comunidad y solicita a la UAESP si pueden programar una recolección de residuos en el 
Parque Brazil con el fin de hacer la convocatoria directamente a través de las plataformas de la Alcaldía y así 
mismo convocar a la comunidad con el fin de incentivar el reciclaje en la Localidad Teusaquillo. 
 
Bladimir Cruz–: Referente Territorial Subdirección de Aprovechamiento UAESP: Responde que se podría hacer 
una sensibilización sobre manejo de residuos en el parque con el personal de pedagogía y el acompañamiento 
de las otras entidades, dirigida a la comunidad de la Localidad Teusaquillo y a transeúntes de Parque Brasil y 
sugiere que por parte del operador se pueda realizar alguna recolección en cuanto al tema de basuras en el 
Parque.  
 
Diego Reina - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Sugiere a Iván que con la comunidad 
realizar una jornada de limpieza como las realizadas desde la Alcaldía Local Teusaquillo, como limpieza de 
postes, barrido del parque con el acompañamiento de LIME y la integración de la comunidad y con la 
sensibilización sobre manejo de residuos realizada por la UAESP. 
 
Iván Anzola: Responde que nos organizaremos para realizar la actividad. 
 
Carmenza Aguilar – Alcaldía Local Teusaquillo: Solicita a Milton la posibilidad de una sensibilización sobre el 
manejo de las mascotas en el parque. 
 
Milton Herrera – Sub – Red Norte: Responde que tendría que revisar con los profesionales por lo que la vigencia 
terminó y como es a través de metas programáticas, estaría tratando de gestionar esto; de pronto si sería 
posible colocar un punto como ese que se instaló en el Parque San Luis “Cuídate sé Feliz”, el de la valoración 
médica, si es viable. 
 
Diego Reina - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Manifiesta que uno de los canales de 
comunicación de la mesa de residuos es el WhatsApp y le recomienda a Milton de la Sub Red Norte, Bladimir de 
la UAESP y LIME para que por este medio nos confirmen las actividades a realizar por parte de cada una de sus 
entidades. Pregunta a los asistentes a la mesa de residuos si tienen alguna situación que manifestar en esta 
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mesa. 
 
Milton Herrera – Sub Red Norte: Responde que tiene que comentar algo a cerca de una queja Distrital por parte 
de la Secretaría por nivel central y enfocada a todas las instituciones y es acerca del Manejo Integral de los 
Residuos y solicito su apoyo y esta queja va enfocada por parte de la comunidad en que se están disponiendo 
residuos sólidos en toda la Localidad, es una queja muy extensa y algo compleja; les solicito qué acciones lo que 
normalmente ustedes realizan en las diferentes UPZ de la Localidad de Teusaquillo. Puntualmente nos habla del 
Manejo inadecuado y disposición de residuos en espacios públicos, cuerpos de agua y deterioro de la estructura 
ecológica, nos hablan de la UPZ 100 Galerías, barrio el Campin y todos sus alrededores y del Movistar Arena, del 
barrio galerías en zona de bares, la zona comercial, la UPZ 101 Teusaquillo, barrio Soledad, Park Way, 
Monumento Almirante, barrio la Esmeralda, las Américas, banco central, Palermo, Magdalena Quesada, quinta 
Paredes, si nos damos cuenta nombran la mayoría de la Localidad y solicita la colaboración sobre las acciones 
que normalmente realizan por entidades en el manejo de residuos y pregunta si está Aguas Bogotá y que nunca 
está activo en esta mesa, son básicamente los encargados del Río Arzobispo y del san Francisco y la idea es 
conocer las acciones realizadas a lo largo del tiempo para poder socializar y este sábado hay una reunión 
enfocada a Teusaquillo, agrade a todos en lo que le pueden apoyar con la información solicitada, informa que 
estuvo solicitando a LIME pero que es bastante complejo porque requieren unas cosas puntuales y estamos 
hablando de espacio Público como es qué puntos tienen identificados ellos y de hecho se ve que los tienen muy 
claros y que acciones están haciendo y cada cuanto hacen la recolección y la frecuencia de sus actividades. 
 
Diego Reina - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Responde que fue algo similar la solicitud 
de los 3 concejales que oficiaron a las entidades del distrito juan Baena, Carlos Fernando Galán y Marisol Gómez 
solicitando información de residuos y muchas otras cosas y a la Alcaldía se le solicitó esta información. 
Manifiesta que el oficio menciona sobre una obra que se está realizando en el rio arzobispo y quien realiza esa 
obra que aparentemente está detenida, eso lo menciona el oficio y esa obra como tal quien la tienen es el 
Acueducto y desde ese punto de vista la Alcaldía no tendría injerencia. Manifiesta que el cuestionario lo envía a 
la mesa de residuos para que todos lo conozcan. 
 
Bladimir Cruz–: Referente Territorial Subdirección de Aprovechamiento UAESP: Pregunta a Diego que como esa 
solicitud la enviaron a todas las entidades, ¿a la UAESP tu enviaste y te dieron algún radicado para poderla 
revisar en este momento? 
 
Diego Reina - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Responde que lo que tienen entendido 
que lo que hicieron los concejales fue enviarle oficio a todo el mundo y ahí está el No. Del radicado que cuando 
respondan citen este radicado y no sé si es el mismo que hace referencia Milton. 
 
Milton Herrera – Sub Red Norte: responde que no es el mismo, que el que le dice es de Diálogo Ciudadano, algo 
así e incluso el sábado hay una reunión de ello.  
 
Diego Reina - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Manifiesta que desconoce, que de la 
UAESP lo estuvo manejando Adriana si mal no está, fue mucho material que se recolecto desconozco cuantas 
toneladas o peso se recolectó en elementos de reciclaje, pero son datos muy importantes que te pueden servir 
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Milton. Residuos voluminosos 12.4 ton. Jornada realizada el 27 de agosto promovida por la UAESP, datos 
entregados por la Ing. Mabel. 
 
Milton Herrera – Sub Red Norte: Pregunta el punto donde realizaron la jornada. 
 
Diego Reina - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Responde que esto fue de manera 
general en la calle 53 A bis No. 21-54 Parque Galerías y calle 51 No. 21-13 frente Iglesia Santa Marta, los eco 
puntos llamados así en su momento por la UAESP y otro en el CAI San Luis de la calle 60 No. 18-21 y que la 
fuente de información fue la Ing. Mabel Aguilar de la UAESP. Le sugiere a Milton que le escriba por interno a 
Elkin o Bladimir para que le colaboren con información más detallada. Pregunta si alguien tiene otro punto que 
tocar en esta mesa de residuos. 
 
Bladimir Cruz–: Referente Territorial Subdirección de Aprovechamiento UAESP: Manifiesta que quiere decirle a 
Milton que si está de acuerdo por la mesa de residuos le envía una página que tienen desde la subdirección de 
aprovechamiento donde aparece la mayoría de información sobre las actividades que se realizan de todas las 
localidades, como también aparecen las actividades realizadas hasta el momento en la Localidad de Teusaquillo, 
en la página aparecen las caracterizaciones y demás actividades realizadas sobre manejo de residuos, 
sensibilizaciones, capacitaciones y demás. 
 
Diego Reina - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Manifiesta que de su parte no queda más 
que acotar y queda pendiente por parte de LIME – Elkin nos informe sobre los puntos anteriormente 
mencionados para darle información a la ciudadana. Pendiente la fecha para la jornada del Parque Brasil. 
 
María Elene Ortega – Ing. Ambiental – Alcaldía local Teusaquillo: Pregunta, que fecha se decidió para la jornada 
en el Parque Brasil, se ha venido hablando con la comunidad aledaña al parque y se tiene una fecha estimada, 
son casi todas empresas y se ha evidenciado en estos días muchísimo más la problemática de todo el desorden 
de los residuos que hay como en el barrio, alrededor del Parque, le he enviado a Elkin algunas fotos y muy 
diligente han realizado la recolección de los residuos, pero la problemática es bastante álgida porque es de 
todos los días y aparte está todo el tema de la limpieza que vamos a hacer en el Parque Brasil, acabo de escribir 
un oficio a  la UAESP solicitando la revisión de las canecas, de las luminarias y para que sea incluido en el Plan de 
podas porque los árboles están bastante frondosos, situación que nos lleva a un tema de percepción de 
inseguridad, tenemos programado para realizar el sábado 23 de octubre, tenemos los jóvenes de convivencia 
disponibles para ese día y las entidades como nos pueden colaborar para ese día. 
 
Diego Reina - Técnico del Proyecto 2147-Alcaldía Local de Teusaquillo: Agradece a María Helena por el dato del 
23 de octubre y pregunta a Bladimir – UAESP y Elkin – LIME si se les facilita el apoyo para esa fecha, sabiendo 
que nos quedan 11 días para realizar las actividades antes mencionadas por cada una de las entidades. 
 
Milton Herrera – Sub Red Norte: Manifiesta que la idea es gestionar y que no promete nada, de todas maneras, 
estará apoyando la jornada. 
 
Bladimir Cruz–: Referente Territorial Subdirección de Aprovechamiento UAESP: Responde que ya está 
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preguntando y que de todas maneras confirma por WhatsApp en el grupo Mesa de Residuos, aunque creería 
que sí y que no habría ningún problema. 
 
María Elene Ortega – Ing. Ambiental – Alcaldía local Teusaquillo: Informa que el horario de la jornada inicia a las 
9:00 am debido que el parque es grande y está muy sucio, el que los parques no estén incluidos dentro del 
PIGIRS es tenaz porque nos tiene los parques llenos de hojas, de residuos. Este parque lleva bastante tiempo sin 
hacerle ningún tipo de actividad y el trabajo está bastante duro y la idea es hacer un trabajo completo con todo 
el personal que se pueda y estamos pensando con Marco un Sr. de la comunidad para traer ayuda de la policía 
militar, ellos nos han ayudado en varias jornadas, ya se envió el oficio y hoy en la tarde debe salir firmado. 
 
Milton Herrera – Sub Red Norte: Manifiesta que como ya estamos de una manera presencial en oficinas y en las 
diferentes actividades de campo que tenemos y es la invitación a seguir cumpliendo con los Protocolos de 
bioseguridad que tenemos, tratar de evitar las aglomeraciones, tapaboca cubriendo boca y nariz, lavado de 
manos continuamente y realizar como tal los protocolos de desinfección y tratar de realizarlo también con las 
mascoticas no aplicar alcohol ni ninguna sustancia química en las patas solo agua y jabón. 
 
Se reactivará la mesa de trabajo de residuos para el segundo martes de cada mes a las 8 am, en esta mesa se 
trabajarán temas referentes a puntos críticos de residuos y problemáticas en general relacionadas con 
residuos en la Localidad de Teusaquillo. 
 
Se da fin a la mesa de trabajo de residuos siendo las 9: 01 am. 

 
 
COMPROMISOS DE LA REUNIÓN 
 

No. ACTIVIDAD RESPONSABLE 
FECHA DE 
ENTREGA 

1.   
Informar si se realizó la actividad de limpieza en el punto 

de la carrera 30 con calle 40ª en las jardineras al lado del 

Parque Ecuador 

 
Comunicaciones 

LIME 

 
Próxima 

reunión de 
mesa de 
residuos 

2. Realizar actividad de limpieza y embellecimiento Parque el 
Brasil. 

Alcaldía Local 
Teusaquillo 

UAESP 
LIME 

POLIICIA 
DEFENSA CIVIL 

SUB RED NORTE 
COMUNIDAD 

 

23 de octubre 
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NOTA: Agregue o elimine las filas que sean necesarias para registrar los asistentes y los compromisos de la reunión. 

 
 
 
 
 

Elaborada por: Carmenza Aguilar Cervera 
 
Fecha de la próxima reunión: 09 de noviembre 2021     Lugar de la próxima reunión: Alcaldía Local de Teusaquillo 


